

日吉津村熟議「私たち大人にできること」アンケート集計

令和3年11月19日(金)

■アンケート提出者：24人

A 日吉津小学校運営協議会委員	B 教員	C 保護者	D 地域住民・その他
9人	5人	4人	6人

①自分の考えや意見を出せましたか。

1. しっかり出せた	2. まあまあ出せた	3. あまり出せなかった	4. 出せなかった
17人	7人		

②いろいろな立場の方の想いや考えを知ることができましたか。

1. よくできた	2. まあまあできた	3. あまりできなかった	4. できなかった
22人	2人		

■日吉津村熟議「私たち大人にできること」感想

○子どもではない。大人がどうするかだと思う。情熱をもって子どもに接していく必要がある。

○共感できる考えが多くあった。子供達に対する熱い思いを感じた。少しずつでも前進できたらと思う。

○皆さん色々な意見を持っておられました。素晴らしい子供達になると思います。

○皆さんが熱心で安心して参加できました。日頃思っている事を話せたり聞いてもらうことって「気持ちいい」体験だなと思いました。大人の仲間もありがたかったです。

○大変勉強になりました。

○いろいろな方の考えやおもいを聞けてよかったです。子どもたちのため、自分自身のために取り組んでいきたいです。

○いろいろな話ができて楽しめました。また、自分自身もふりかえる事ができて良かったです。

○様々な世代、立場の人が集まり、ざっくばらんに意見や思いを話せる良い機会でした。この場で出た意見が何か形になれば嬉しく思います。

○日吉津村の子供達の大きな声であいさつしてくれるのが大好きです。県外から帰って来ましたが、そこがちがう。

○それぞれの視点の話が聞けてよかった。世代が違うが思いや方向は一緒であると感じてうれしくなった。今後も同じような会があれば参加したいと感じた。

○テーマが広いものであったが話がすすむと具体的な事にたどりつき、それが成果だと思います。

○とても意見が聞けてよかったです。皆さんと意見をかわすとよいアイデアがでるのがたのしかったです。

○みなさんの意見にうなづくことばかりでした。ありがとうございました。

○これから子供達が成長していく過程で、少しでも役立つ様な仕組、行動をしていきたいです。日吉津村に「ほこり」を持ってくれる様に、協力して行きたいです。

○日吉津村の方の子ども達を思う気持ちの熱さに驚きました。お話を聞いていてもとても楽しかったです。子ども達のために何かしたいと思ってくださる気持ちがよく伝わってきました。参加できてよかったです。

○他の方の考え方、思いが知れて良かった。その話しを聞き、自分の中に眠っていた思い、考えが少し表に出せたと思う。大人として、一人の人間として、出来る事、やれる事をコツコツと一歩一歩前へ。

○久しぶりに楽しく話し合いました。大人が元気よく生活し、他人の言葉に耳を傾け、手本を示すことの大切さをあらためて思いました。

○横田課長が最後に言われたように、この会の様子を発信したらいいと思う。大人が見るかは、見る人は、見る程度かもしれないが、少しでも響く人がいて、参加する人が増えればよいと思うので価値はあると思う。子どもが見たら「話し合いとは」「意見を言うとは」「受けとめるとは」の手本になると思うし、親へのリスペクトや自分の親にもそうなってほしい。自分もそうなりたい等のきっかけになると思う。

○元のテーマが大きいので具体的な事柄が思いつかなかったのですが、グループの方々とのお話や誘導で着地ができていく様子が楽しくもあり、勉強になり意義あるものであったと思えました。有言実行にどのようにしていくかが、これからの課題だと感じました。

○私は現在の子供達のことは全くとっていいほどわかりません。74歳になり子育ても終わり昔の子供の事しかわかりませんが、古きをたずねて新しきを知ることも大切だと思います。昔の事が少しでも役立てれば幸いです。今後ともよろしく。

○家庭内に小中学校の子どもはいないのですが、できるだけ近所の子どもたちに声をかけ、かわっていきたいと思えました。地域の行事 etc. 少なくなっているのですが、また、機会をもって地域の子どもたちとのかかわりをもてたらと思います。

○いろいろな世代、いろいろな立場の方の意見を聞くことができ、楽しかった。まず大人、祖父母世代、親世代、子どもとつながっているなあ、親世代の方へのアプローチもと思った。同じ方向を向いていくことが大切だと思った。

○難しかったですね。話すこと。聞くことはできても。

○「先生」と呼ばれるお仕事の方が多かったように思います。